



# SALUDO DEL ALCALDE

Por fín las Ferias. Con su abigarrado conjunto de vendedores, feriantes, chiringuitos, tiouvivos, etc. Y nuevamente, grandes y pequeños, nos aprestamos a pasar unos días entre el recuerdo, la añoranza y la ilusión.

Dentro de este saludo, obligado y entrañable, que os hago llegar vaya, en primer lugar, mi agradecimiento por la confianza que habéis puesto en el trabajo de esta Corporación. Podéis estar seguros que esa confianza que habéis depositado en nosotros os la tenemos que devolver multiplicada en nuestro esfuerzo y en nuestro deseo de servir cada día con más ahínco, si cabe, por y para nuestro pueblo.

La Comisión de fiestas ha elaborado, después de mil reuniones, un programa de actos que si a alguno le puede parecer corto o pobre es, sin embargo, dentro de nuestras posibilidades y desde mi punto de vista un programa completo y ajustado a la realidad. Desde todo tipo de deportes, atracciones, espectáculos, toros, concursos, etc. reúne una serie de actos en los que nadie queda fuera. Todos están llamados a participar y todos, grandes y chicos, tenéis cabida en ellos. Son, eso sí, actos populares y no de élite. Tanto por parte de la Comisión como por la Corporación vamos a procurar que nada falle y Alcázar disfrute de unos días de jolgorio y de paz. Así que ánimo y a participar con sana alegría en nuestras fiestas.

Nunca está de más hacer en estos momentos una pausa para repasar y hacer un resumen de lo que desde este Ayuntamiento se ha venido realizando en estos tres años de gestión municipal y lo que queda por realizar en el tiempo que a esta Corporación le resta para dar cuenta final de todos sus actos.

En el área cultural y a través del Patronato no hay grupo ni actividad local a la que no se halla potenciado y ayudado. Gracias a ello Alcázar cuenta con un movimiento cultural a la cabeza de nuestra Región. Cientos de cursos de todo tipo, exposiciones, cine, teatro, música, en fín nada ha quedado fuera del acontecer del Patronato y sobre todo aquello que signifique recuperar tradiciones, buscar nuestras raí-

ces, en definitiva buscar una cultura propia.

En deportes podemos estar seguros que ningún otro lugar de Castilla-La Mancha cuenta con unas instalaciones y un número de participantes en todos ellos tan importantes como el que aquí tenemos. Pistas de baloncesto, fútbol-sala, tenis, atletismo, pabellón cubierto y por comenzar las pistas de ciclismo son un verdadero modelo para todo aquel que nos visita.

En el área de bienestar social (donde prácticamente no había nada) se está poniendo en marcha todo un complejo mundo de actividades que una vez abierto el nuevo Centro social canalizará todas las inquietudes de nuestros ciudadanos: equipos de psicólogos, asistentes sociales, médicos, abogados, etc. (algunos de ellos ya están en funcionamiento) trataran de resolver los problemas de tercera edad, minusválidos, mujer, juventud, consumidores, asociaciones. La labor es ardua pero la ilusión es grande.

Dentro del campo de obras y servicios destacar la estación depuradora, la de autobuses, extinción de incendios, centro de profesores, calles, barrios como Sta. María y S. Luis, Arroyo Mina, viviendas, alumbrado, matadero, etc. (la mayor parte de ellos casi terminados y los demás por empezar en muy breve plazo) componen un abanico de realizaciones que en tan corto tiempo significan un verdadero esfuerzo que ha sido posible gracias a la ayuda prestada por la Diputación y la Junta de Comunidades.

En fín, volviendo al tema que nos ocupa, nuestras Ferias, vaya por delante el deseo de toda la Corporación de que transcurran en paz y con alegría, que los que en estos días nos visiten se lleven el recuerdo imborrable de un pueblo que sabe trabajar y divertirse.

Para los alcazareños que aquí viven todo el año, para los que vienen a recordar viejos tiempos, para todos los amigos que nos visiten el afectuoso saludo de este vuestro Alcalde y amigo.

Miguel A. Reguillo González